

Le Tournoi d'échecs Jardines del Rey se poursuit avec succès



Les GM Dmitry Andreikin, de la Russie et le Cubain Leinier Domínguez sont à l'avant garde au Vè Tounoi d'échecs Jardines del Rey, qui a lieu à l'Hôtel Melia du Cayo Guillermo.

Sous les auspices de Melia Hotels International, du groupe hôtelier Gran Caribe, du Ministère du Tourisme et de l'Institut National du Sport de l'Éducation Physique et des Loisirs, 7 GM, 4 MI, 2 MFIDE et autant d'amateurs y participent.

Cette édition qui a lieu jusqu'au 1er juillet est joué dans les modalités de blitz et des coups rapides, soit des parties de 3 ou 5 minutes.

Une des activités qui a accaparé l'attention du public a été la partie simultanée des échecs disputée au parc José Martí de cette ville à laquelle ont participé des joueurs de Ciego de Avila menés par le GM Isán Ortiz et la MI Yuleisis Hernández .

<https://www.radiohc.cu/fr/noticias/deportes/60899-le-tournoi-dechecs-jardines-del-rey-se-poursuit-avec-succes>



Radio Habana Cuba